
Würden Sie manchmal gerne verheiratet sein und Kinder 
haben?

Wie bei allen Fragen gilt, dass dies meine aktuelle Meinung ist und ich bin mir 
durchaus bewusst, dass in ein paar Jahren oder gar Jahrzehnten die Antwort auch 
anders lauten könnte. Momentan könnte ich mir nicht vorstellen, zu heiraten – ich 
bewundere vielmehr wirklich die vielen Paare, die ich auf dem Weg zur Ehe begleiten
darf, dass sie bereit sind, sich auf diese lebenslange Herausforderung einzulassen, die 
im gegenseitigen Trauversprechen wurzelt. 
Für mich wäre es aber wahrlich eine Katastrophe und absolut unmöglich, 
beziehungslos zu leben – ja, auch ich brauche Freundschaften sowohl zu Männern als
auch zu Frauen und ich bin wirklich auch sehr dankbar und froh, wenn ich mal eine 
gute Freundin für ein paar Momente in den Arm schließen darf und mit einem guten 
Freund auch mal ein Bier zu viel trinken darf.
Ich bin sehr dankbar für zwei Neffen, für zwei Patenkinder und für viele Kinder im 
Freundes- und Bekanntenkreis, die ich begleiten darf und dass ich an deren Leben 
und vor allem auch an ihrer Entwicklung in ganz vielfältiger Hinsicht teilnehmen darf
– das passt für mich aktuell wunderbar!


